

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Dreister Diebstahl auf der „Monte Karli Kinderautobahn“ – 1.000 Euro Finderlohn

Barbie-Mobil wurde aus Prater gestohlen

Besoffene Geschichte oder dummer Diebstahl? Wien sucht zwei Zwergenautos.

Prater. Irgendwo in Wien düst jetzt jemand in einem rosa Barbie-Mobil und einem Mini-Ferrari über die Straßen. Fünf Jugendliche brachen in der Nacht auf Sonntag, gegen 3 Uhr früh in die Praterfee ein und stahlen die zwei Kinderautos. „Sie sind einfach damit Richtung Pra-

terstern gefahren“, sagt Isabella Benda, Sprecherin der Firma Kolarik. „Die Bilder der Überwachungskamera sind derzeit bei der Polizei.“

1.000 Euro. Weil die Zwergenautos so auffällig sind, ist man sich bei Kolarik sicher, dass sie jemand gesehen hat. Daher hat der Traditionsbetrieb einen Finderlohn von 1.000 Euro ausgesetzt. Hinweise an:



Gesucht: Diese beiden Autos aus der „Praterfee“.



01/7294999. Übrigens: Nach vier Stunden geht den Flitzern der Saft aus. Benda: „Vielleicht haben sie die Täter abgestellt.“ (kiu)

Kolarik